

### Die 3. Herren nimmt Fahrt auf

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 11. September 2011 um 10:49 Uhr -

---



Nach dem 9:6-Auftaktsieg gegen Buchholz legte die 3. Herren im zweiten Spiel nach und gewann auswärts am Samstag gegen den TTV Pleizenhausen 3 knapp mit 9:7. Entscheidend waren dabei einmal mehr die guten Doppelleistungen, denn der TuS behielt mit Patrick Starck/Karl-Heinz Grundke im Doppel 3 und mit Lars Krämer/Joel Mähringer in deren beiden Doppeln die Oberhand. Sascha Krämer/David Heß mussten zum Auftakt dem gegnerischen Spitzendoppel allerdings zum Sieg gratulieren. In den Einzeln steuerten im gesamten Spielverlauf alle Dichtelbacher Spieler jeweils einen Zähler bei, was erneut die mannschaftliche Geschlossenheit zeigt. Jedoch lag das Team um Kapitän Sascha Krämer nach zwölf gespielten Spielen mit 5:7 zurück.

Die letzten vier Spiele gewann dann allerdings wieder der TuS, sodass der zweite Sieg im zweiten Saisonspiel feststand. Die Leistung ist umso größer zu bewerten, wenn man bedenkt, dass mit Friedel Eich die Nummer 2 der Mannschaft nicht mitspielen konnte. Dadurch rückte Joel ins vordere Paarkreuz und Patrick (Foto) komplettierte nach seinem Fehlen im ersten Saisonspiel nun das mittlere Paarkreuz. Am kommenden Wochenende wartet jetzt die Spvgg. Oberkühltal/Alterkühl im ersten Heimspiel der 3. Herren. Die Gäste werden unter Druck stehen, da sie im Gegensatz zu den Dichtelbachern die beiden ersten Spiele verloren haben.